

🏠 > NRW > Städte > Geldern > Kappensitzungen in der Bofrost-Halle Straelen

Karneval in Straelen

## Beste Stimmung in der Bofrost-Halle

**Straelen** · Die Karnevalisten erlebten die Kappensitzungen in Straelen. Emotionaler Höhepunkt am Samstagabend war die Verabschiedung des Dreigestirns. Einige Akteure hatten ihren ersten Auftritt. Rasante Tänze und bekannte Lieder.

30.01.2023 , 13:48 Uhr · 3 Minuten Lesezeit



Das erste Straelener Dreigestirn wurde am Samstagabend in der Bofrost-Halle verabschiedet.

Foto: Bernd Kolterjahn

In Straelen haben am vergangenen Wochenende die traditionellen Kappensitzungen stattgefunden. „Wir sind mehr als zufrieden“, so Stefan Weirich, der Schatzmeister der Großen Karnevalsgesellschaft (GKG) „Narrenschiff“ Straelen. Bereits am Donnerstag besuchten mehr als 600 Jecken die erste Prunksitzung, am Freitag fanden mehr als 850 Besucher den Weg in die Straelener Bofrost-Halle. Zur Verabschiedung des ersten Straelener Dreigestirns am Samstag waren im Sitzungssaal noch einige Plätze frei, aber die Anwesenden erlebten eine kurzweilige und temporeiche Prunksitzung.

Der Höhepunkt war die Verabschiedung des Dreigestirns. Prinz Schrödel I. (Norbert Schreurs), Jungfrau Lombine I (Lambert Brimmers) und Bauer Schurti I. (Stefan Schurter) nebst Prinzengarde sagten mit einem professionellen Video „Tschüss“. Nach der längsten Amtszeit der Straelener Karnevalshistorie aber der kürzesten Karnevalszeit gab es zum Abschied noch einmal lang anhaltenden Applaus des Publikums.



Die Security Steps beeindruckten mit ihrem Tanz. Diese Choreografie und die anderer Tanzgruppen zählten zu den Höhepunkten der Straelener Kappensitzung.

Foto: Bernd Kolterjahn

Nach diesem emotionalen Moment legte die Prunksitzung an Tempo zu und „Andi Adilette“ (Andreas Gey) hatte sein Debüt in der Bütt. Er bot sich direkt als neuer Trainer der Regionalligakicker des SV Straelen an – die zwei Wochen Zeit wären in seinem Terminkalender noch frei. Nach dem rasanten Tanz der Ehrengarde der GKG „Narrenschiff“ nahmen „Willma Bier“ und „Anna Theke“ (Jessica Verbeek und Chadia Hamade) in ihrem Zwiegespräch die Straelener „Wallfahrt“ und weitere lokale Themen auf die närrische Schippe. Für ein eher unfreiwilliges Highlight sorgte Präsident Hanjo Erkens, der durch Probleme bei der Beleuchtung die Namen nahezu aller Ehrengäste bunt mischte und damit die Besucher bestens amüsierte. Als Profis in der Bütt präsentierten sich hingegen „Labbes on Dierkes“, die einen kurzweiligen Auftritt zeigten und anschließend in einem Facebook-Post das aufmerksame Straelener Publikum lobten.